

Großes Reinemachen am Badesee

Betzhorn: Mehr als 50 Helfer reinigen Gewässer

oll **Betzhorn.** Mehr als 50 Wahrenholzer Jugendliche und Erwachsene aus dem Gemeinderat, Angelverein, Jugendförderverein „Sterntaler“, der Freiwilligen Feuerwehr und anderen freiwilligen Helfern fanden sich am Mittwochabend am Badesee am Sportpark in Betzhorn ein, um den See von Algen zu befreien. Bei schönstem Sommerwetter ging es mit vereinten Kräften, einer Harke in der Hand oder auch im Schlauchboot in das Wasser, um das unangenehme grüne und beim Baden und Schwimmen hindernde Gewächs aus der Tiefe zu holen.

Dank des Gesteinsmehles, das dem Wasser in den letzten Jahren zugeführt wurde, sei die

Algenbildung erheblich zurückgegangen, erklärte der stellvertretende Bürgermeister Helmut Evers, der selbst Hand mit anlegte. „Die Wasserqualität ist nach wie vor gut und das Wasser in sauberem Zustand, so dass die Bevölkerung wieder richtig baden gehen kann, wenn das Wetter die sommerlichen Temperaturen ansteigen lässt“, so Evers. Zudem solle auch der Sand am Strand noch aufgefüllt werden, so dass auch die Kinder wieder ihren Spaß beim Baden haben und schöne Stunden am Badesee genießen können. Evers dankte den vielen freiwilligen Helfern für diesen spontanen Arbeitseinsatz, der allen Bürgern zugute kommt.



Mehr als 50 freiwillige Helfer traten an, um den Badesee in Betzhorn für die Badesaison vorzubereiten.

Foto: Ollech